
 

 

          

国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     

８月４日 火曜日       Vol.４４８ 

         例会出席者    ２０名 （会員数 27名）                   出席率 74％ 

         メーキャップ 澤田会員（２回）三好会員（３回）山内会員（３回）修正出席率 100％ 

 

■会長挨拶（澤田会長） 

こんばんは。今回の食事はカレーライスでした。私にとって例会で食べる食事はごちそうです。仕事をしていると

食事の時間が８時半を過ぎます。すると食欲も無くなっています。この時間に空腹で食べる食事は本当にごちそうで

す。 

今週の私のロータリーの活動は、8月 1日、8月 2日八幡浜ロータリークラブ主催、大洲市青少年自然の家でのイン

ターアクト年次大会へ 1 泊 2 日で参加させていただきました。出向してくださっている三好幹事、山内委員長は 2 泊

3日で参加していただき本当にご苦労様でした。つるぎ高校の先生、生徒さんも熱心に取り組んでいただき他校の生徒

さんに負けない発表が出来たと思います。野外活動では肘川でのカヌーに挑戦してまいりました。飛び入り参加とな

りましたので、革靴にスラックスと周りから浮いておりましたが何とか転覆せずに帰ってまいりました。国立の立派

な施設があるのが羨ましく感じました。美馬にも四国三郎の郷がありますが、やはり千人規模の宿泊施設がなければ

人が集まらないのかなと思いました。川の水質は吉野川の方が断然美しいですので、次回は吉野川でカヌーに乗って

みたいです。 

ロータリーの友より最近合併するクラブも多くなっていると書いてありました。川崎多摩ロータリークラブと川崎

稲生ロータリークラブが合併したそうですが、それでもメンバー数は 25人だそうです。都会の RCでのメンバーは減

りつつある中で、美馬ロータリークラブは27人ですが立派なクラブだと改めて思いました。大切にしたいと思います。 

私の職業奉仕のお話ですが、特に変わったことは無いのですが、新しいバスが 1 台増えて、計 6 台になりました。

カラーリングも一新し、うだつ観光バスにちなんで、うだつまるを３面に貼って全国を走りたいと思います。美馬市

観光協会で着ぐるみをお借りして息子に入らせて写真屋さんのスタジオで撮影し、今流行の実写版でステッカーを作

りました。今度、徳島新聞の方に記載していただけるという事で、会社の宣伝とうだつの街並みの観光に貢献できた

ら良いと思います。それに伴って観光バス部門の社員さんを 2人程面接し 9月から来ていただくこととなりました。 

今週の私の報告は以上です。めまぐるしい１週間でした。 

 

■幹事報告 （三好幹事） 

◇到着書類 一隅を照らす集 

◇到着週報 鴨島ロータリークラブ 

◇連絡事項 インターアクトクラブ年次大会（８／１、２）について 理事会開催について 

 

■委員会報告 

◇ 親睦委員会 戸島会員 

今月の誕生日（会員・配偶者） 

◇ 雑誌委員会 廣川会員 

美馬ロータリークラブ週報 
 



 

 

ロータリーの友の配布 地区協議会の記録誌の到着 

◇広報・IT委員会 遠藤会員 

来週も会長あいさつ、交換留学生ホストファミリー報告の電子入稿をお願いします。 

 

■ニコニコ卓話 （田中会員） 

誕生日でニコニコをしましたので、そのことについて話したいと思います。私は戦後の昭和２１年８月１２日に

生まれました。お盆、阿波踊りの直前生まれです。私は、兄弟の中でも特にかわいがられたこともあり、わがまま

で、喧嘩っ早く、しかしながら正統派で悪いことが許せませんでした。少林寺拳法を１８歳から習っていて、負け

ず嫌いで気が強かったので喧嘩もよくしました。現在は、メガネを掛け優しく見えますが中身は強い気持ちで満ち

溢れています。身体のほうも薬は飲んでいますが、至って健康です。 

最後に、ロータリアンはどうあるべきかと言うことを話したいと思います。三角形の法則というものがあります

が、自分を高めるための倫理観や道徳観が１辺、思いやりや布施の心がもう１辺、底辺には健康やお金といった生

活の安定といったもの、その３つが揃って初めてロータリアンとして上を目指せるのです。私もこの法則に自らを

照らし合わせながら、ロータリアンとして精進していまし、精進していきます。 

■ニコニコ卓話 （三好会員） 

妻の誕生日ということで家庭について話したいと思います。妻とは大学からの付き合いですが、おとなしく、黙

って付いてきてくれて、陰で支えてくれています。私は皆さまがご存知のようにお酒が大好きですが、実は妻もよ

く飲みます。小柄な体ですが毎日ビールを２リットルから３リットル飲みます。小柄な体のどこに入るんだろうか

と思います。そして、飲むときには日頃言えない私に対する鬱憤を２時間から３時間聞かされています。振り返る

と妻がいろいろ言いたくなることもしてきました。離婚届が２度３度と机の上にあったこともありまが、何とかや

ってこられました。しかし、子どもが大きくなるにつれて夫婦生活も変わってくるものです。今本当に娘のことが

第一義であって、それを支えることが第１になってきました。 

何とか無事に成長していってほしいと思います。また、妻に離婚されることの無いようビシビシとご指導いただ

きたいと思います。 

 

■ニコニコ   

◇三好会員 妻の誕生日。 

◇廣川会員 美馬ロータリークラブのゴルフコンペで優勝。 

◇浪越会員 妻の誕生日。ゴルフコンペで７８のスコア。 

◇谷会員  妻の誕生日 

◇田中会員 誕生日。 

 

■ベストスマイル（川田ＳＡＡ） 

 ◇田中会員（優しい笑顔に） 

  

 次回例会        ２０１５年８月１１日（火）１８:３０からレストラン西岡 

       プログラム       交換留学生ホストファミリー報告 

    

欠席 青木博会員 小田会員 北室会員 杉原会員 戸島会員 林会員 山内会員 

   ☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長まで 

    ご連絡をお願いします。 


